
1503号 2018/11/6 

本日の卓話 

 ～前回の例会～ 

 ガバナー公式訪問 

   「インスピレーションになろう」 
    2018‐19年度 

    国際ロータリー 第2750地区ガバナー 

     服部 陽子 氏 

国立がん研究センター中央病院 

小児腫瘍科 科長 小川 千登世 氏 

「小児がんの治療薬開発の抱える課題」 

ご紹介者：松井 秀文 会長 

 

 

 皆様、こんにちは。2750地区ガバナーの服部
陽子でございます。本日は東京新橋RCの皆様
にお目にかかるのを楽しみにして参りました。 
例会に先立ち、会長・会長エレクト・幹事と懇談
の時を持たせて頂き、松井会長の大変熱意ある
クラブ奉仕はしっかりとした方針が持たれ、良い
年度を歩まれていることがよく分かりました。 
 それでは、私の話を始めて参りたいと思います。 
今年度の国際ロータリー会長バリー・ラシンさん
のテーマは「インスピレーションになろう」です。 
ここで言う「インスピレーション」とは、人をインス
パイア出来る、やる気にさせるような人になること
を意味します。ロータリーは、奉仕活動をするこ
とで地域社会、そして国際社会へのインスピレー
ションになって下さいと強く訴えられています。 
 

～バナー交換～ 

新札幌RC 中川 功 様 

東京新橋RCへようこそ！ 

 そのバリー・ラシンＲＩ会長が今年度最優先事
項に挙げられているのがポリオ撲滅です。今年
もアフガニスタン・パキスタンでポリオの発症が
確認されましたが、撲滅までもう少しの所です。 
 またロータリーデーの開催もＲＩ強調事項です。
地域社会の皆様にロータリーが何をしているの
かを知ってもらうことがとても重要です。来年5月
12日に地区内のクラブが集まってロータリデーを
開催します。今から手帳へお書き頂き、家族・ 
友人をお誘いあわせの上、是非ご参加下さい。 
 2750地区の運営基本方針は、クラブ・会員・ 
地区の間の「つながり」を強化することです。そ
のためにお互いの距離を縮めるいくつかの工夫
をしております。地区HPのアプリケーション化、
「ガバナー月信特別号」の発行、クラブを超えた
同好会の支援などです。クラブの垣根を超えて
他のクラブの方と交流を持ってもらい、ロータ
リーを楽しんで頂ければと思っています。 
 今年度のRIテーマが「インスピレーションにな
ろう」ですので、地区内の99クラブには、是非イ
ンスピレーションになれるクラブになって頂きた
いと思います。そのためには、会員基盤を確立
し、奉仕活動を行うことが大切です。地区として
は今年度439名の会員増強目標を掲げています。
ロータリーにとって、新しい会員を迎えることは
大変喜ばしいことですが、それと同じ以上に、現
会員の皆様方が繋いだ手を放さないようにクラ
ブとしっかり繋がっていることが大事なことだと思
います。ロータリーの魅力は、職業分類による多
様性にもあり、違うバックグラウンドを持つ方々が
お互いを認め合い、影響し合い、成長していくこ
とだと思っています。 
 皆様、今度はグアムの地区大会、ハンブルク
の国際大会でまたお目にかかりたいと思います。 
本日はありがとうございました。 



第 1551回 例 会 報 告 
■ 10月30日 ガバナー公式訪問 例会プログラム 

 1. 点鐘 

  2. ご来賓・ビジターの紹介 

   国際ロータリー 第2750地区ガバナー 服部 陽子様 

    第2750地区千代田Gガバナー補佐 保坂紀久雄様 

 第2750地区幹事  富澤 為一様 

    第2750地区千代田グループ幹事  冨岡 洋一様 

 3. ロータリーソング「奉仕の理想」 

   本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1番」 

   歓迎の歌 

 4. バナーの交換  5. 会長報告 

 6. 委員会報告  7. 卓話  8. 点鐘 

■ 出席報告 

 10月30日 出席者43名 ビジター1名 ゲスト1名 

                                                   出席率72％ 

 10月23日 出席者41名 メーキャップ6名 計47名 

     会員数62名 出席対象者60名 修正出席率78％ 

■ ビジター（敬称略） 

 中川 功 （新札幌）  田中 明夫 （糸長会員ゲスト） 

・11月13日（火） 
 卓 話 者 ：地区国際奉仕委員会 
                 副委員長 遠藤 美香 氏 
  演     題 ：「国際奉仕とPBGについて」 
・11月27日（火） 
 卓 話 者 ：公益財団法人アニマルドネーション 
                代表理事 西川 衣里 氏 
  演     題 ：「日本の動物福祉について」 
 ご紹介者：篠塚 香苗 会員 
・12月4日（火） 
  「イニシエ－ションスピーチ」：川口 修司 会員 
  「年次総会」 

今後の卓話予定 

〇 委員会報告 
  ・由井 米山奨学委員長 
  米山奨学委員会より米山寄付の中間報告を致し 
  ます。当クラブの今年度目標額：415,000円（普通 
  寄付：315,000円、特別寄付：100,000円）に対し、 
  現在、特別寄付で計525,000円を頂戴し、クラブ 
  目標を達成しました。地区目標は一人2万円です。 
  引き続き皆様方のご協力を賜りたいと思います。 
 
 ・高橋 親睦委員長 
  秋のグルメ会を本日18時半より外苑前の青山浅田 
  で開催します。忘れずにご参加下さい。 
 
 ・金澤国際奉仕委員長 
  来年6月ドイツのハンブルクにて国際大会が開催 
  されます。申込み期限が明日31日と迫っています 
  が、多少過ぎても問題ないので、是非この機会に 
  ご参加頂ければ幸いです。 

 
〇 幹事報告（伊賀幹事） 
 ・ 報告事項はありません。 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

松井 秀文   服部陽子ガバナー、公式訪問有り 
                 難うございます。また富澤地区幹事も 
                 有り難うございます。よろしくお願い 
                 いたします。 
保坂紀久雄 服部ガバナーようこそ新橋へ 
金澤 洋   服部ガバナー新橋へようこそ 
伊賀 大祐  服部ガバナーようこそおいで下さい 
                 ました。本日は宜しくお願いします。 
長野 洋   服部陽子ガバナーの公式訪問を心 
                 から歓迎いたします。 
内海 基二  服部ガバナーをお迎えして。 
田邊 勉   服部ガバナーようこそお越しください 
                 ました。 
尾島 俊雄  私と家内の誕生祝いを忘れていま 
                  した。 
柴田 和子  皆様のお幸せを祈って。 
                             

○ 会長報告（松井会長） 
 ・ 本日、服部ガバナーをお迎えし、ガバナー懇談会 
 を開催しました。とても有意義な時間になりました。 
 ・ 北海道地震義援金の報告があり、計5,341,520円 
 の義捐金が集まったようです。 
 ・ 第6回奉仕の集いが来年3月18日に開催されます。 
 ・ 12月2日開催のみなとハーフマラソンボランティア 
 ですが、6時30分～10時迄のお手伝いとなります。 


